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Le Mot du Maire  
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L’année 2023 est terminée, pas de la meilleure des façons, dans la tristesse et le regret d’avoir perdu trois 

enfants de la commune à un âge où il leur restait beaucoup de choses à accomplir. 

L’année 2024 a commencé, année bissextile, année des Jeux Olympiques à Paris. C’est un évènement ex-

traordinaire, festif et joyeux. Espérons que nous saurons faire front pour barrer la route à tous ceux qui 

veulent nous diviser, nous faire du mal. 

Ces jeux sont une chance pour nous ,français ,de montrer notre savoir- faire, de montrer notre patrimoine 

mis en valeur par toutes ces compétitions diverses et variées. 

« L’essentiel est de participer », que le meilleur gagne, que les autres soient fiers d’avoir participé aux 

olympiades.  

J’espère, avec tout le Conseil Municipal, que l’année 2024 soit enfin la bonne pour la rénovation de la salle 

polyvalente. Nous avons eu une année supplémentaire pour peaufiner le projet. Le coût de l’opération 

reste très élevé. En fonction des subventions et des possibilités de la commune, nous ajusterons les travaux 

en privilégiant les priorités.  

L’installation de la fibre, avec deux ans de retard, est pratiquement achevée dans ses grandes lignes. Je sais 

également que quelques-uns ne sont pas encore raccordés pour des raisons techniques ou autres, qu’ils ne 

perdent pas espoir, leur tour viendra. 

Nous sommes dans la construction du Plan Local d’Urbanisme intercommunal (P.L.U.i), dans la révision du 

Plan Local Habitat (P.L.H.), du Plan Climat Air-Energie-Territorial (P.C.A.E.T) et enfin du Plan Mobilité. 

Tout est important, tout nous dérange, tous les changements nous perturbent, mais il faut avancer, il faut 

tenir compte de tout ce qui ne va pas, il faut anticiper l’avenir afin de laisser une terre acceptable à nos  

enfants. 

Les évolutions climatiques, tempêtes, inondations, tornades sont un désastre pour notre pays, notre pla-

nète.  

Avec nos moyens, nous devons nous adapter à de nouvelles règles, à de nouvelles habitudes, à une nou-

velle façon de vivre. Restons positifs, la pilule n’en sera que moins amère. 

Les catastrophes naturelles ont un coût énorme ; avec nos différentes actions nous contribuons à diminuer 

les contraintes et les dépenses inhérentes. 

Une lumière nous éclaire vers l’avenir : un millier d’emplois directs, en plus des emplois indirects, vont être 

créés sur notre territoire. Sachons prendre la balle au bond et restons persuadés que c’est nous qui prépa-

rons demain. 

L’ensemble du Conseil Municipal, les employés communaux et moi-même, vous souhaitons le meilleur 

pour l’année qui vient. 
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Arnaud LAPEZE et Michel LAMARQUE 
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Tous les deux nous ont quittés trop tôt. Deux hommes dans la force de l’âge, empreints de sagesse, 

de bonté au service des autres. 

Ils étaient passionnés et investis, amoureux de la Terre et de la Nature. Ils transmettaient à ceux 

qu'ils côtoyaient leur savoir et la force de réussir.  

Les plus jeunes ne s'y trompaient pas, Ils trouvaient auprès d'Arnaud et de Michel un respect des 

valeurs (culture et partage) qui a tendance à se perdre ces derniers temps.  

Tous les deux étaient à l’écoute de l’autre. Ils savaient écouter avant de conseiller. Ce n’étaient pas 

de grands bavards, mais leurs paroles en avaient autant de valeur.  

Cette année restera marquée d’une pierre noire pour notre commune. 

 A Hortense et ses enfants 

 A Cathy et ses enfants 

Nous leurs souhaitons beaucoup de courage, de solidarité et d’amour. 

Nous pensons toujours à Martine et Sandy  et nous n’oublierons jamais Michel. 
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Délégation à ester en justice et conseil juridique 

Personnel communal 
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Conventions PALULOS 

ATC France  

Le Conseil Municipal a donné délégation  au Maire pour intenter au nom de la Commune les actions en 

justice  ou de défendre la commune dans les actions intentées contre elle, pour l’ensemble du conten-

tieux en première instance, en appel ou en cassation, que ce soit devant les juridictions administratives 

comme les juridictions judiciaires (civiles et pénales) y compris pour se constituer partie civile devant 

ces dernières.  

Le Conseil Municipal a décidé d’adhérer à la convention « conseil juridique » en matière contentieuse 

proposée par le Centre de Gestion. 

Le Conseil Municipal n’a pas souhaité reconduire les conventions PALULOS avec l’Etat pour les trois 

logements communaux. 

Un bail a été signé avec Orange  en juillet 2019 pour l’implantation d’un relais  téléphonique mobile 

sur une partie de la parcelle A 774 jusqu’en septembre 2031.  Orange a cédé à ATC France  le contrat 

de bail en décembre 2020; ainsi devenant le nouveau locataire du terrain pour l’hébergement d’une 

station de télécommunication. 

ATC France nous a fait part de son partenariat avec Free. Un nouvel avenant a donc été signé pour la 

location d’environ 49 m2 de la parcelle A 774 avec ATC France. 

 

Sara DA COSTA RODRIGUES assure le remplacement de Cathy LAMARQUE depuis fin novembre. 

Nous la remercions vivement. 

Véronique DELBARRE, agent d’entretien à l’école et la maison des associations (temps de travail an-

nualisé de 12h/semaine),  a fait valoir ses droits à la retraite à compter du 01 mars 2024.  



 

 

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE 
 

Une assemblée conséquente s’est réunie devant le monument aux morts de la commune à l’occasion du 
dépôt de gerbe et de l’hommage rendu aux soldats morts pour la France.  

Mr le Maire étant retenu par ses obligations de représentation pour la C.C.L.O, c’est sa première ad-
jointe     Sabine LATRUBESSE qui présidait la cérémonie.  

Après la lecture de la lettre du Ministre des anciens combattants, la lecture des morts pour la France de 
la grande guerre jusqu’aux soldats morts en opération extérieures en 2023, la Marseillaise résonnait 
dans le    cimetière, chantée par l’assemblée.  
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 Vous l’aviez sûrement remarqué, la mairie s’est dotée depuis quelques 

 temps d’un nouveau logo, moderne, qui symbolise  notre commune.  

 Nous vous rassurons, nous n’avons pas fait appel à un cabinet de design, 

 nous avons réalisé cela en interne. 

 Vous avez sûrement reconnu la silhouette de la commune de Castétis, tra

 versée par le gave de Pau en bleu. La couleur verte pour symboliser le ca

 ractère rural, et les vaches, pour affirmer notre appartenance Béarnaise.  

Ce logo figurera désormais sur les courriers, enveloppes et autres supports, lorsque les stocks de papiers 

existants seront épuisés.  

NOUVEAU LOGO 
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Recensement de la population 
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Cette année, la Commune de CASTETIS réalise le recensement de sa population pour mieux connaître 
son évolution, ses besoins et ainsi développer de petits et grands projets pour y répondre. L’en-
semble des logements et des habitants seront recensés à partir du 18 JANVIER 2024. 
 

 
Comment ça se passe ? 

 
 
 
 
 
Une lettre sera déposée dans votre boîte aux lettres. Puis, Sophie DESSINET, 
agent recenseur, recrutée par la commune, vous fournira une notice d’infor-
mation soit dans votre boîte aux lettres soit en mains propres. Suivez simple-
ment les instructions qui y sont indiquées pour vous faire recenser. Ce docu-
ment est indispensable, gardez le précieusement. 
 
 
                         
              Sophie DESSINET 
 
Se faire recenser en ligne est plus simple et plus rapide pour vous, et également plus économique pour 
la commune. Moins de formulaires imprimés est aussi plus responsable pour l’environnement. 
Si vous ne pouvez pas répondre en ligne, des questionnaires papier pourront vous être remis par l’agent 
recenseur. 
 
Vous n’avez reçu aucun document d’ici le 23 janvier 2023 ? 
Contactez la commune : Mairie, 21 route du Clamondé 64300 CASTETIS 
mail: mairie.castetis@wanadoo.fr 
Tél 05 59 67 80 71 
 

Pourquoi êtes-vous recensés ? 
 
Le recensement de la population permet de savoir combien de personnes vivent en France et d’établir 
la population officielle de chaque commune. Le recensement fournit également des statistiques sur la 
population : âge, profession, moyens de transport utilisés, et les logements…   
 
Les résultats du recensement sont essentiels. Ils permettent de : 
 
Déterminer la participation de l’État au budget de notre commune : plus la commune est peuplée, plus 
cette dotation est importante ! Répondre au recensement, c’est donc permettre à la commune de dis-
poser des ressources financières nécessaires à son fonctionnement. 
 
Définir le nombre d’élus au conseil municipal, le mode de scrutin, le nombre de pharmacies…  
Identifier les besoins en termes d’équipements publics collectifs (transports, écoles, maisons de re-
traite, structures sportives, etc.), de commerces, de logements… 
 
Pour toute information concernant le recensement dans notre commune, veuillez contacter la mairie. 
Pour en savoir plus sur le recensement de la population, rendez-vous sur le site le-recensement-et-
moi.fr.   
 
 



 

 

 

    La Loi APER (Accélération de la Production des Énergies Renouvelables) du 10 mars 2023 prévoit que 
les communes définissent, sur délibération du conseil municipal, après concertation du public, des 
Zones d'Accélération des Énergies Renouvelables (ZAEnR). 

    Les élus ont réfléchi à des premières propositions des ZAEnR. 

    La commune  a lancé une concertation par voie électronique du 19 décembre au 03 janvier 2024 afin 
de recueillir vos avis et propositions. 

    La présente concertation a permis aux citoyens de donner leur avis et propositions afin d'aider les 
élus de la commune de CASTETIS à faire remonter les ZAEnR  validés en conseil municipal auprès du ré-
férent préfectoral énergies renouvelables. 

    Les ZAEnR peuvent concerner toutes les énergies renouvelables: le photovoltaïque, la méthanisation, 
le solaire thermique, l'éolien, le biogaz, la géothermie, etc... 

    Elles peuvent porter sur tous les types de foncier, public comme privé. Les projets situés ou non en     
ZAEnR seront soumis aux mêmes procédures réglementaires, et pourront ou ne pourront pas par la 
suite être autorisés. 

    Un bilan des contributions sera présenté et des modifications des propositions de zonage seront exa-
minées et débattues  au sein du Conseil Municipal. 

Zones d’Accélération des Énergies Renouvelables 
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https://www.castetis.fr/fileadmin/uploads/0_accueil/propositions_des_ZAEnR.pdf
https://www.castetis.fr/fileadmin/uploads/0_accueil/5_18_12_2023.pdf


 

 

Syndicat mixte du bassin du Gave de PAU 
L’A

C
TU

A
LITÉ C

O
M

M
U

N
A

LE 

7 

ETES VOUS ELIGIBLE AU DISPOSITIF ALIBRI( Accompagnement pour l‘Adaptation de votre Bâti 

aux Risques d’Inondations)? 

Dans le cadre du Programme d’Etudes Préalables au Programme d’Actions de Prévention des Inon-
dations (PAPI), 2 500 habitations ont été identifiées en zone prioritaire pour bénéficier du dispositif 
ALABRI. Grâce à cette démarche, le Syndicat mixte du bassin du gave de Pau vous accompagne afin 
d’adapter votre logement au risque d’inondation et d’obtenir les aides à la réalisation de ces tra-
vaux. 

Ces aides pouvant atteindre 80% de la dépense engagée pour réaliser les travaux (dans la limite de 
50 % de la valeur vénale du bien, et ce jusqu’à 36 000 €). 

L’adaptation d’une habitation vise 3 objectifs prioritaires : 

• La sécurité des personnes 

• La réduction des dégâts 
• La réduction du délai de retour à la normale 

 

La carte interactive vous permet de vérifier si votre habitation se situe dans une zone éligible au 
diagnostic inondation. Pour cela, il vous suffit d’afficher les habitations pouvant bénéficier gratuite-
ment d’un diagnostic de vulnérabilité au risque d’inondation, et d’entrer votre adresse dans la 
barre de recherche. 

Qu’est-ce-que la vulnérabilité d’un bâtiment face au risque inondation ? 

La vulnérabilité traduit la fragilité d’un enjeu (habitation) et sa capacité à surmonter les consé-
quences d’une inondation. Elle dépend des biens immobiliers exposés, de leur résistance face à 
l’inondation et de leur résilience, c’est-à-dire de la capacité de l’habitation à retrouver un fonction-
nement normal suite à une inondation. 

La vulnérabilité d’un bâtiment au risque inondation se mesure donc à la gravité des dommages que 
subira le bâtiment et ce qu’il contient, lorsqu’il est partiellement ou totalement immergé. 

Pour limiter les impacts causés par une inondation sur votre habitation, des aménagements sont 
réalisables. Afin de cibler les solutions adaptées à votre logement, un diagnostic est nécessaire. 
Effectué par un professionnel du Syndicat mixte du bassin du gave de Pau, il ciblera les actions prio-
ritaires à mettre en place. Vous pourrez ainsi bénéficier d’un accompagnement technique tout au 
long de la démarche, du diagnostic jusqu’au versement des subventions. 

 

Le diagnostic est : 

• Entièrement gratuit, tout comme l’accompagnement pour le montage du dossier de demande 
de subvention. Il est réalisé et financé par le Syndicat mixte du bassin du gave de Pau grâce à la 
participation de votre Communauté de Communes ou d’agglomération et aux aides de l’Etat 
via le fonds de prévention des risques naturels majeurs, dit Fonds Barnier. 

• Confidentiel, ne donnant lieu à aucun contrôle administratif (impôts, assurance) ou démar-
chage commercial. 

• Adapté à votre situation et votre bien. 

• Informatif. Il liste des recommandations et non des obligations. Vous êtes libre d’effectuer ou 
non les travaux, de choisir les prestataires et les délais qui vous conviennent. 

 
Si votre habitation se situe dans une zone éligible au dispositif ALABRI vous pouvez contacter les 
équipes en charge du dispositif : 
Par email : camille.forner@heliantis.net 
Par téléphone au 06 02 08 58 73 

 

mailto:camille.forner@heliantis.net


 

 

Jeudi 14 Décembre, à la salle polyvalente, se tenait le traditionnel repas des anciens. A cette occasion, 74 
convives étaient réunies pour fêter la fin de l'année écoulée. Apéritif généreux, excellent repas  réalisé et 
servi par le Traiteur SIMON d'ARTHEZ DE BEARN , le tout dans l'ambiance conviviale qui convient à ce 
genre d'évènement.  

Mr le Maire s'était paré d'un beau chapeau pour son discours d'avant repas, entouré de quelques con-
seillers municipaux disponibles.  

 
  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

De leur côté, le toujours fidèle Didi, accompagné d'Henri LABORDE-TA, et occasionnellement de Serge 
MAGES, animaient l'après-midi avec des chansons et des jeux. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Le plaisir de se retrouver, de passer un très bon moment ensemble, le plaisir aussi de faire connaissance, 
bref, une excellente après-midi très appréciée de tout le monde.  

Bien entendu, les personnes n'ayant pu être présentes pour diverses raisons se verront remettre le tradi-
tionnel colis de Noël par un conseiller et un membre du comité des fêtes à leur domicile.  

On remet ça dans 1 an !!! 

 

Repas des aînés 
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Téléthon 
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Toujours aussi motivé pour la bonne cause, notre collectif de bénévoles s'est même etoffé cette 
année, et doté d'une organisation rigoureuse et d'une bonne répartition des tâches. 
 
 
 
 
Le concert organisé à l'église le vendredi soir avec  les 
choeurs d'hommes  Los des Broussez d'Orthez et les 
Quinz'amics (que nous ne présentons plus) a permis, 
outre le très agréable moment passé en compagnie 
de ces deux groupes, de réunir, la coquette somme 
de 1245 €et ce malgré un taux de participation un 
peu en deçà de celui espéré... 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
La journée du samedi  s'est tant bien que mal déroulée, malgré le choc su-
bi par l'annonce de la disparition de notre ami Michel… 
 
Mais la générosité était présente, puisque nous avons maintenu le niveau 
d'activité de l'année précédente et nous pouvons une nouvelle fois être 
fiers de la somme collectée, qui s'élève au total à 2435 € 
 
 
 
 
 
 

 
 
Enfin, cerise sur le gâteau, notre ami DIDI entouré de sa belle 
équipe d'acteurs amateurs nous propose de se produire le di-
manche 18 février 2024 à 16 heures à la salle polyvalente de CAS-
TETIS où se jouera "LA FIANÇADE" 
Sur le principe de la libre participation, les fonds récoltés seront 
bien évidemment reversés en intégralité à l'AFM TELETHON 
 
 
 
MERCI à tous, bénévoles, participants, donateurs pour ce bel élan de solidarité Castétisienne !!! 
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Informations CCLO 
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PLAN LOCAL D’URBANISME INTERCOMMUNAL (PLUI) 

Vers un urbanisme durable et harmonisé à l’échelle du bassin de vie Lacq-Orthez 

 
Aujourd’hui, le service urbanisme de Lacq-Orthez doit composer avec 61 documents communaux diffé-
rents. 
 
Les élus de la communauté de communes ont décidé de se doter d’un PLUi afin de cadrer le développe-
ment du territoire à l’échelle cohérente du bassin de vie.  
 
Pour répondre aux enjeux de préservation des ressources naturelles, de plus en plus prégnants, pour faire 
face aux risques climatiques accrus (inondations, canicule), mais aussi pour gagner en attractivité, le PLUi 
va permettre de définir un nouveau modèle d’aménagement. Tout en confortant les complémentarités 
entre villes et villages du territoire, il conjuguera toutes les politiques publiques portées par l’intercommu-
nalité (habitat, espaces publics, mobilités, foncier économique, commerces, plan climat…). 
L’identité d’un territoire, la qualité de son cadre de vie, tiennent d’une certaine harmonie : entre l’histoire 
et l’avenir, entres les architectures et les paysages, entre les usages et les espaces, entre les hommes, leurs 
activités et l’environnement. C’est cet équilibre que visera le PLUi de Lacq-Orthez, en fixant les règles d’un 
aménagement économe de l’espace, qui permettent d’accueillir de nouveaux habitants et de nouvelles 
activités sans fragiliser notre cadre de vie. 
 
La Communauté de Communes de LACQ-ORTHEZ a organisé des réunions publiques en octobre 2023 pour 
présenter sa démarche d’élaboration d’un plan local d’urbanisme intercommunal (PLUi). Les documents 
récapitulant les informations et échanges de ces premières réunions sont consultables sur le site www.cc-
lacq-orthez.fr 
 

Calendrier prévisionnel d’élaboration 

 
Etape 1 : définir les enjeux de Lacq-Orthez - Quel territoire d’ici à 2040 ? 

Diagnostic du territoire 
Plan d’aménagement et de développement durable (PADD) 
 

Etape 2 : créer des outils opérationnels - Où construire, quoi et comment ? 
Zonage du territoire (zones naturelles, agricoles, urbaines, à urbaniser…) 
Règlement d’urbanisme pensé pour chaque zone 
 

Etape 3 : adopter un projet de territoire partagé, pour une durée de 15 ans 
Entre nos 61 communes 
Entre passé, présent et avenir 
Entre les usages et les espaces 

 
Le public peut dès à présent formuler ses observations : 
 

• dans des registres papiers disponibles aux accueils de la communauté de communes à Mourenx et 
Orthez, 

• par courriel à concertation.pluicc-lacqorthez.fr 

• par courrier à Hôtel de la communauté de communes de Lacq-Orthez, Rond-point des Chênes - BP 
73 64150 MOURENX 

 
 

mailto:concertation.plui@cc-lacqorthez.fr
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Informations CCLO - Le compostage 
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Informations CCLO - Bac jaune 
L’

A
C

TU
A

LI
TÉ

  d
e

 la
 C

C
LO

 

12 



 

 

L’A
C

TU
A

LITÉ  d
e

 la C
C

LO
 

Informations CCLO - Bac vert 
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Cyber base 
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Réseau Cyber-bases Lacq-Orthez 

Accompagnement à l’utilisation du numérique 

Cyber de Mourenx : 05 59 80 58 84 

CyberCentre d’Orthez : 05 59 67 25 61 

cyberbases@cc-lacqorthez.fr 

www.cc-lacqorthez.fr/CYBERBASE 

 

 
1 MOT : Deepfake 

 
Le deepfake est une technique de falsification qui utilise l'intelligence artificielle afin de modifier 
une image, une vidéo ou un son en vue de tromper les internautes. La réalisation de ce trucage  
consiste généralement à nuire en détournant sciemment l’image ou la voix d’une personne. 
Il est ainsi possible de prêter à quelqu'un un comportement ou des propos qu’il ne partage pas et 
n'a pas tenus, en modifiant le plus souvent le visage ou les lèvres d’une personne dans une vidéo. 
 
Les deepfakes sont de plus en plus sophistiqués avec l’évolution rapide des performances du ma-
tériel informatique et de l’intelligence artificielle, et deviennent donc de plus en plus difficiles à 
détecter. 
Exemple : un deepfake de Vlodomir Zelensky a fait son apparition sur les réseaux sociaux deux se-
maines après l’invasion de l’Ukraine par la Russie. Le président ukrainien y annonce soi-disant la 
reddition de l’Ukraine... 
 

1 SITE : Wikiwand 
 
Classé depuis des années dans les sites les plus consultés du monde, il est très probable que vous 
connaissiez déjà Wikipedia... C'est la plus grande encyclopédie collaborative du monde ! 
Mais on peut trouver l'interface de Wikipedia quelque peu austère, voire mal organisée. Heureu-
sement, Wikiwand est là! 
Ce site récupère les articles et données de Wikipedia et les présente d'un manière bien plus 
agréable. 
Son interface comprend un menu latéral (escamotable) avec la table des matières de l'article, une 
barre de navigation avec liens vers d'autres langues, la possibilité de revenir vers l’affichage d'ori-
gine, la possibilité de modifier la police, la taille... et l’accès à des articles liés. Les images sont réor-
ganisées et mises en avant. L'édition d'une page reste possible ; pour cela, le logiciel bascule dans 
l’éditeur de Wikipédia. 
 
Sur votre moteur de recherche, tapez wikiwand suivi de ce que vous cherchez, ou installez l’exten-
sion pour votre navigateur. 
À utiliser sans modération ! 
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1 APPLI : Signer un PDF 

 
 
Il est de plus en plus fréquent de devoir signer un fichier reçu en format PDF. 
Une solution est de l’imprimer sur une feuille, signer celle-ci avec un stylo, puis de scanner cette 
feuille (qu’on va devoir jeter) pour pouvoir la renvoyer… 
La solution plus rapide, plus simple et plus économique que nous vous proposons est de signer direc-
tement le fichier PDF : rendez-vous sur  https://pdf.libreon.fr/signature ! 
 

Ouvrez votre fichier PDF téléchargé et vous pourrez créer et ajouter une signature à l’aide de votre 
souris et même remplir la date, votre nom… Il est également possible d’ajouter des paraphes, des 
tampons ou du texte en général. Enregistrez le fichier signé ainsi créé et vous pourrez l’envoyer di-
rectement à votre interlocuteur. Il est également possible de signer à plusieurs personnes ! Ce site 
propose également de fusionner, trier, pivoter, supprimer et extraire des pages d’un fichier PDF. 
Très pratique ! 
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CITOYENNETÉ 

 

CNI et Passeports : poursuite de l'amélioration des délais de rendez-vous en mairie 

La mise en œuvre du plan d’action départemental visant à réduire les délais de délivrance de rendez-

vous en mairie pour les cartes nationales d’identité (CNI) et de passeports, engagée depuis plusieurs 

mois, a permis de le ramener à 22 jours à début novembre.  

Le département se situe même légèrement en dessous de la moyenne nationale qui s’établit à 23 jours. 

Ces très bons résultats ont été rendus possibles par l'engagement des 41 communes équipées de disposi-

tifs de recueil (DR). 14 nouvelles stations biométriques ont ainsi été déployés ces derniers mois (+35% 

par rapport à 2022) dont 11 dans des communes qui en étaient jusqu’à présent dépourvues. La com-

mune de Mouguerre viendra renforcer le dispositif à compter de cette fin d'année. Enfin, l'opération 

"coup de poing" menée par l'Etat entre juin et octobre sur les communes de Pau et de Bayonne pour une 

durée de 4 mois (5 DR supplémentaires) se poursuit jusqu'à la fin de l'année sur la commune de Bayonne 

au regard d'une demande de titres plus élevée sur cet arrondissement. 

Les 500 communes du département qui ne sont pas équipées pour traiter ces demandes ont également 

un rôle important à jouer en menant des actions de conseil et de communication (bulletin municipal, site 

internet) auprès de leurs administrés pour les inciter fortement à : 

- recourir à la pré-demande et à la prise de rendez-vous en ligne à partir du site de l'ANTS 

(www.ants.gouv.fr). Dans le cas où les administrés ne seraient pas en capacité d'y avoir recours, il con-

viendra de les orienter vers un des 30 Espaces France Services que compte le département ou vers les 

points numériques de la préfecture et des sous-préfectures. 

orienter les usagers vers les communes avoisinantes qui ont des délais de rendez-vous les plus bas au 

moyen de la cartographie mise à votre disposition (http://umap.openstreetmap.fr/fr/map/delais-de-

rdv_semaine-46_956197#10/43.2917/-0.9050 ). En effet, si le délai moyen est à 22 jours, il subsiste des 

disparités importantes entre les communes, certaines étant en mesure d’accorder un rendez-vous le jour 

même alors que d’autres affichent encore un délai de plusieurs dizaines de jours. 

 

 

 

ÉLECTIONS 

 

9 juin 2024:  élections européennes  
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Toujours selon les écrits de René CAMGRAND, nous reprenons l’Histoire de Castétis à la Révolution.  
 

 Chacun sait que les premières années de la République furent bien mouvementées mais d’après les 
écrits, il semble que Castétis ait été relativement calme.  
 

Un registre mentionne une des applications de la Constitution civile du Clergé à savoir la prestation 
de serment.  

 « Le 27 Février 1791, dans l’église de Castétis, à l’issue de la messe de paroisse, en présence du Con-
seil Général de la commune et officiers municipaux présents, ainsi qu’un grand nombre d’autres fi-
dèles, Le sieur Lacoste, curé du dit lieu, en vertu du décret de l’Assemblée Nationale du 21 Janvier, a 
juré d’être fidèle à la nation, à la loy et au Roy, de veiller avec soin sur ses fidèles qui lui sont confiés 
et de maintenir la Constitution décrétée par l’Assemblée Nationale et sanctionnée par le Roy. » Ce 
serment du poser un bien grave problème. Problème de conscience pour chaque membre du clergé 
écartelé entre l’obéissance à l’autorité temporelle et celle liée au pape qui avait pris position contre 
les mesures Républicaines. Des assouplissements intervinrent, puisqu’il est encore écrit : « le 1er fri-
maire an IV, le citoyen Lacoste, ministre du culte catholique, apostolique et romain, déclare vouloir 
exercer son culte dans l’église de Castétis », ce qu’il fit jusqu’à sa mort  en 1832.  
 

Du registre des publications de mariage pour l’année 1793, nous avons relevé quelques faits significa-
tifs. L’un est une publication étonnante de par l’heure du mariage prévu à 04h00 du matin et l’âge 
des futurs époux. L’indication de l’heure matinale nous rappelle une certaine coutume vécue jus-
qu’aux 30 premières années du XXème siècle. A savoir que si l’un des futurs était veuf, pendant la du-
rée de leur fréquentation, la jeunesse des environs se rendait le soir aux abords de la maison de la 
courtisée avec des instruments les plus hétéroclites, assurant un tintamarre des plus drôles (Lou cailla 
Bari, le charivari). 

Cette manifestation des plus déplaisantes, très prisée des jeunes gens était en principe interdite. Les 
participants veillaient à ne pas se laisser surprendre, la gendarmerie pouvait intervenir sur quelque 
plainte. Le Charivari s’arrêtait définitivement si le courtisan (lou galan) faisait preuve de magnanimité, 
payant à boire ou offrant une pièce.  Au contraire, si les relations s’envenimaient, le vacarme s’inten-
sifiait et se poursuivait jusqu’au jour où les futurs passaient devant Mr le Maire, à une heure très ma-
tinale. Cette réjouissance s’est heureusement éteinte.   
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Vincent FRINGAN,  

L’Agenceur de Noarrieu 
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Lorsqu’un artisan prend sa retraite, dans les villages comme le nôtre, on est souvent inquiet que l’activité 
ne s’arrête, qu’un établissement ferme définitivement ses portes et laisse vacant un entrepôt ou un local.  

Quartier Noarrieu, le cas ne s’est pas produit, fort heureusement. Lorsque Philippe ENCINAS a fait valoir 
ses droits à la retraite, son employé, Vincent FRINGAN, a repris la suite.  

 

Locataire des lieux d’une surface de 400 m2 restés propriété de Philippe ENCINAS, il a repris les machines-
outils, et en a acquis de nouvelles pour pouvoir continuer l’activité. 

 

Vivant aujourd’hui à ST PALAIS mais originaire du quartier Lacqueyre à ORTHEZ, Vincent FRINGAN, âgé de 
30 ans, a passé un Bac pro technicien menuisier agencement à GELOS.  Il a travaillé 7 ans sous la direction 
de Philippe. C’est donc tout naturellement qu’il a repris la suite, en Juillet 2022.  Clientèle fidèle, qualité 
du travail font que l’entreprise suit son petit bonhomme de chemin. Pour l’instant, Vincent a largement 
du travail pour lui, mais pas suffisamment pour envisager une embauche. Un an et demi après s’être mis à 
son compte, l’artisan préfère voir venir, et attendre que le besoin se fasse sentir, voir l’évolution de l’en-
treprise. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Usinage d'une porte  

 

La zone de clientèle s’étale sur 50 Kms autour de Castétis. L’activité principale est bien sûr la conception 
de cuisines, mais aussi de salle de bains, de placards. Toutes les réalisations sont faites dans l’atelier de 
Noarrieu, à partir des plaques d’agglo de 2,80mx2,05m principalement en 19 mm d’épaisseur comman-
dées chez des fournisseurs locaux, Anglet et Pau. Il y a aussi un peu de massif, mais le prix de la matière 
première dissuade souvent les clients. 

 

Malgré quelques rares chantiers en neuf, Vincent travaille surtout en rénovation. Il n’existe pas de cata-
logue de meubles, puisque tout est fait sur mesure. Les catalogues servent uniquement aux clients pour 
choisir les couleurs, les équipements divers, poignées,... 
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Collage de la porte  Perçage des charnières 

Une fois que la cuisine ou salle de bains est montée en atelier, il faut la mettre en place chez le client. Là 
c'est un travail très important de finition, d'ajustage, surtout dans les vieilles maisons, quand il n'y a pas 
trop d'angles droits, il faut reprendre avec une grande méticulosité les mises aux dimensions exactes. 
D'où l'importance de bonnes prises de côtes au départ.  

 

Il faudra ensuite poser les équipements choisis par le client. Vincent se charge de tout cela, raccorde-
ments en eau et électricité après passage des plombiers et électriciens. Souvent il fournit les éviers sur 
catalogue. Pour ce qui est de l'électroménager, il est en mesure d'équiper entièrement la cuisine. Les prix 
restent compétitifs, et souvent le client lui fait confiance.  Là aussi, il s'approvisionne en local auprès de 
grossistes.  

 

Voilà tracé le parcours d'un jeune homme qui n'a pas eu peur de se lancer un défi, souhaitons-lui bonne 
chance et surtout une belle réussite professionnelle.  
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Toute la semaine qui a précédé la 3ème édition de Castéti’z’arts a été marquée par l’incertitude et le tra-
vail. La météo du week-end du 03 Septembre était en effet des plus incertaine, pluie annoncée, puis 
averses éparses, bref, rien de très bon. 3 jours à refaire des plans, à prévoir un repli à la salle des 
sports, et puis finalement, une dernière réunion du bureau et des annonces météo plus positives déci-
daient du maintien chez les particuliers.  
 

Bien nous en a pris. Une très belle journée, bien moins chaude que les autres années, des accueillants 
aux petits soins pour les artistes, des artistes au top et une équipe de Castéti’z’arts au grand complet, 
bien reconnaissable grâce aux tee-shirts fournis par Marie Pierre et Patrick GREGOIRE, (merci à eux) . 
 

Cerise sur le gâteau, la participation voyait son chiffre encore monter, puisque les postes d’accueil 
comptabilisaient 600 entrées, nouveau record (450 en 2022). Le circuit, beaucoup plus court que les 
autres années a fait l’unanimité. Toujours quelques petits problèmes à régler, mais rien de bien impor-
tant, rien d’insurmontable. Deux grandes nouveautés cette année, l’implantation d’une buvette, qui a 
très bien marché, apportant pour la première fois un petit revenu à l’association, et l’animation du duo 
ALICE FIZZ, qui s’est baladé sur tout le circuit avec son chariot sonorisé apportant une touche musicale 
très appréciée à cette journée.  
 

Une bien belle réussite, grâce aux accueillants Castétisiens des quartiers Lafleur et Luchou qui ont une 
nouvelle fois joué le jeu à fond. On ne le dira jamais assez, mais c’est l’essence même de cette manifes-
tation, sans les habitants, Castéti’z’arts n’existe plus. Merci à Didier CAFARDY et Christine GRENIER (ex 
maison Pémartin), pour leur aide et leur implication. Je n’oublie pas toute l’équipe des bénévoles qui 
donne de son temps, de son 
énergie.  

N’hésitez pas à nous rejoindre 
pour nous aider, éventuellement 
nous apporter des idées nou-
velles. 
 

A l’année prochaine……. 

Les organisateurs de Castéti’z’arts ont décidé 

de ne pas organiser les expositions dans le 

quartier La Carrrère pour des raisons de sé-

curité. Coincé entre la voie ferrée et la RD 

817, ce quartier n’offre pas de parkings suffi-

sants, et il n’est pas question de faire traver-

ser ces deux axes aux nombreux visiteurs. Il 

en va de même pour la Route d’Arthez, Cet 

axe ne peut accueillir autant de visiteurs en 

toute sécurité.  
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Depuis les vacances d’été la Ruche s’est beaucoup affairée : 

 

 

 

Le 19/9 sortie à SAMADET : tout 

d’abord visite de la chocolaterie artisa-

nale de Claude LEMEE à SERRES GAS-

TON, dégustation de fèves de chocolat  

brut puis de chocolat travaillé , ta-

blettes , bonbons…  

Après le repas pris au CAFE des 

SPORTS, visite du musée de la faïence, 

de la porcelaine et des arts de la table 

du XV au XX eme siècle. 

Visite guidée de très belles pièces fabri-

quées autrefois à SAMADET. 

 

 

 

 Par ailleurs, chaque mardi, nous avons con-

tinué nos  «  petits bonnets » dont la vente 

revient en partie aux Petits Frères des 

Pauvres  ( ils  reçoivent 20 centimes par 

bonnet vendu avec les bouteilles de jus de 

fruit  « Innocent. » )  En novembre, envoi à 

Paris de 360  petits bonnets personnalisés  

pour certains. 

-La Ruche a aussi accueilli 6 nouvelles 

abeilles qui ont amené des regards nou-

veaux pour nos ouvrages. 

 

 

En ce début d’année 2024, nous vous présentons tous nos vœux de santé et de bonheur pour vous et 



 

 

LA MUSIQUE POUR HAÏTI 

22 

LES A
SSO

C
IA

TIO
N

S 

Comme vous le savez par les médias, la situation en Haïti est catastrophique. Notre crèche, La 
maison d'espoir a été attaquée par des hommes armés et les enfants ont été évacués sans bles-
sures ni prise d'otage, heureusement. Les plus grands sont allés dans des familles et les petits, une 
trentaine, sont chez la maman de la directrice qui possède une maison modeste mais assez grande 
avec un petit jardin. Un gardien a été recruté pour surveiller la crèche, ainsi que 2 nouvelles nou-
nous car il y a eu encore des départs. 

Pour ce qui est de la sécurité, de l'approvisionnement de la nourriture et de l'habillement cela va 
de mal en pis. L'inflation est galopante; les prix peuvent être multipliés par quatre en un mois. 

La population qui ne peut s'expatrier, faute de moyens, espère l'intervention d'un ou plusieurs 
pays amis, mais cela n'est pas si simple. 

En attendant le pays continue à se vider de toutes ses forces vives et les enfants sont les premiers 
à en pâtir. 

Notre association, La musique pour HAÏTI, sise à la Mairie est arrivée encore cette année à leur 
apporter une aide précieuse grâce aux animations de nos musiciens et aux spectacles de nos ac-
teurs de théâtre. Nous avons débuté les répétitions d'une nouvelle pièce intitulée: Lou Baylet dé 
Bordebielhe, en Français et en Béarnais. Nous espérons être prêts à vous faire rire, début avril. 
Nous comptons ainsi pouvoir envoyer un soutien pécuniaire chaque mois de l'année à venir. 

Vous pouvez nous contacter, pour nous aider ou pour un don à la Mairie de Castétis. Nous remer-
cions tous nos membres actifs, très actifs d'ailleurs, ainsi que nos donateurs. Mais nous devons 
continuer encore en 2024, la survie des enfants Haïtiens en dépend. 

Encore merci à vous et Bonne Année 2024  
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Cette période de fêtes de fin d'année permet à tous nos licenciés de recharger les batteries avant d'atta-
quer, avec la nouvelle année, la deuxième partie de saison. 
Encore une fois, notre "petit" club peut être fier des ses joueuses, de ses joueurs, de ses supporters et 
bien sûr de ses éducateurs et bénévoles sans qui rien ne serait possible. 
Tout ce petit monde fait battre le cœur de notre club au fil des entraînements et des matchs, en portant 
fièrement nos couleurs et nos valeurs. 
Toujours main dans la main avec nos voisins arthésiens, nous avons pu permettre à chaque génération 
de pouvoir évoluer dans sa catégorie et de bénéficier d'un encadrement de qualité.  
Avec le club de Sallespisse, la CTC a pu former également une équipe U11 garçons. 
  
Le bilan sportif de mi-saison vous est présenté équipe par équipe par les éducateurs référents.  
Rien n'est joué et nous attendons pour 2024 des licenciés motivés et pleins de bonnes résolutions. Nous 
vous souhaitons de belles fêtes de fin d'année en profitant bien de vos proches. Dans notre club comme 
dans notre village, la solidarité, l'altruisme, la persévérance et la loyauté sont des valeurs qui nous ras-
semblent.  
 
Responsable Technique Seniors : Poustis Marie 
 
SENIORS FILLES : MAUBAYOU Bastien, DA SILVA Thomas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Première partie de saison mitigée pour les filles qui alternent le bon et le moins bon. Quatrième au clas-
sement et toujours en lice pour la coupe des Pyrenées. 
Des supporters qui viennent chaque week-end  nous encourager à domicile comme à l extérieur, un 
grand Merci à eux ! 
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SÉNIORS GARÇONS: HOAREAU  Jean Philippe 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Composé d’anciens rescapés de la saison dernière et l’apport de nouveaux joueurs, ainsi qu’un nouvel en-
traîneur à la tête de ce groupe qui possède donc un effectif de 13 joueurs. 
Un début de saison assez difficile nous fait jouer des matchs à 7/8 joueurs durant une bonne partie de ce 
championnat . 
Le retour des absents a redonné du peps au groupe sur la suite. Un groupe sympathique , travailleur, du 
plus vieux au plus jeune, dans l’apprentissage de nouvelles techniques afin de réaliser l’objectif fixé en dé-
but de saison. 
A l’heure actuelle, nous sommes sortis de la « zone rouge »  mais rien n’est fait. A mi-saison le groupe se 
classe 5eme à égalité avec le 4ème. 
 

 
 RESPONSABLE TECHNIQUE JEUNES: CLAVÉ Agnes 

 
 
U18 Filles : Leste Lasserre Laurent, Latrubesse Mehdi, Taran Celine 
 
 

« Une équipe en construction » 

  

Pour cette saison 2023-2024 une équipe U18 est créée afin de faire le lien entre les équipes « jeunes et sé-

niors ». 

  

Avec un court effectif de 6 filles en début de saison et 7  ce jour, l’équipe est renforcée par des U15 à tour 

de rôle .    

Le jeu collectif s’en ressent en ce début de saison et donc sur les résultats (1V-7D-1F) mais les pro-

grès  individuels et collectifs se font sentir grâce à un groupe soudé et très motivé et très agréable a coa-

cher . 

  

Le groupe est en progrès match après match,  les victoires devraient arriver après cette dernière phase de 

brassage (janvier). 

  

Le groupe vous souhaite de merveilleuses fêtes de fin d’année 
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U15 FILLES : CLAVÉ Léa, LAUDUMIEY Florence 

 

Cette équipe est composée de 12 

filles nées en 2009 et 2010. 

Quatre filles de première année et 

huit filles de deuxième année. Ces 

dernières vont aider leurs aînées 

U18 certains week-ends. 

 

Lors de la première phase de bras-

sage, elles ont fini 4e. Lors de la 

deuxième phase, qui vient de se 

terminer, c'est la 3e place qu'elles 

ont réussi à accrocher grâce à trois 

victoires pour seulement deux dé-

faites. 

On espère leur qualification en ex-

cellence pour se frotter aux meilleures joueuses du département. 

 

C'est une équipe dynamique, pleine d'entrain et avec un bel esprit collectif qui assurera, dans quelques an-

nées, la succession des séniors filles.  

Bonnes fêtes de fin d'année à tous. 

 
U 13 FILLES: MOUSQUES Alexandra, LARQUIER Ma-

thieu, FITTES PUCHEU Sébastien 
 
Nous commençons la saison avec 9 joueuses. 6 pre-
mière année et 3 deuxième année. Nous accueillons 
2 débutantes dès septembre.  
 
Début de saison compliqué avec deux phases de 
brassage au dessus de notre niveau. Seulement une 
seule victoire de 2 points. Notre manque de taille 
nous fait souvent défaut. Le point positif, les filles ne 
lâchent jamais même quand il y a de gros écart de 
points.  
 
Le groupe reste assez homogène et s'entend bien. 
Nous voyons quelques progrès en attaque sur le jeu 
rapide et le collectif. 
 
Seul bémol, les filles sont souvent dans l'amusement 
ce qui rend les entraînements compliqués et ralentit 
les progrès.  
 
Il va falloir rester sérieuses et motivées pour pouvoir 
progresser et aller chercher des victoires. Je crois en 
vous, ne lâchez rien !  
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U11 FILLES : LAUDA Julie, BEILLON Julie, CRUZALEBES Marion 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
14 joueuses ont pris une licence cette année pour évoluer en U11. Un très bel effectif : certaines pour leur 
première année de basket, d'autres qui signent pour une nouvelle saison. Une équipe de filles très moti-
vées et présentes aux entraînements, une aubaine pour travailler le jeu collectif. 
Le début de saison se déroule à merveille. Les premiers matchs ont appris aux filles à se connaître, à jouer 
et à évoluer ensemble. Des victoires et des défaites qui soudent le groupe et permettent d’acquérir les 
valeurs du sport collectif. Pour la seconde phase de la saison, les victoires se sont enchaînées, les paniers 
et les belles actions aussi : les filles terminent premières de leur poule ! Une place méritée qui reflète bien 
l'investissement des joueuses. 
 
Les progrès des filles, individuellement et collectivement, ne font aucun doute. Le potentiel et la marge de 
progression laissent supposer une belle saison. Une équipe très agréable et très sympathique que l'on 
prend plaisir à accompagner. On les retrouve en 2024 pour la suite d'une belle saison. 
 
 
U 11 GARCONS:  PASCUTTO Jean Claude 
 
 

 
Après  des difficultés dues au nombre insuffisant de 
joueurs nous avons réussi à engager cette équipe et 
avec l'arrivée de nouveaux jeunes ils sont maintenant 
11.  
Il n'y a que 2 joueurs qui ont fait l'école de basket, les 
autres n'ayant jamais pratiqué ce sport, ce qui explique 
les résultats négatifs de ce début de saison. Malgré des 
écarts conséquents aux scores les joueurs ne se sont pas 
découragés. Ils font beaucoup d'efforts aux entraîne-
ments, ils sont à l'écoute et ils progressent chaque se-
maine. Il règne une très bonne ambiance au sein de 
cette équipe et avec les parents. Je pense que nous con-
naîtrons des jours meilleurs avec ces jeunes.  
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ECOLE DE BASKET: CLAVÉ Agnes, SAINT CRICQ Sophie, POUSTIS Yan, FIGUEIREDO Ines 

Notre école de basket rassemble tous les samedis matin une vingtaine d enfants répartis sur les catégories 

U7 et U9. 

Les séances se veulent ludiques basées sur des jeux des exercices de motricité et les premiers apprentis-

sages du basket. 

Les U9 ont participé à 2 rencontres. 

Tous les joueurs se sont rendus au plateau organisé par nos voisins du BCA. 

Enfin, les U7 se sont rendus au grand Noël du mini basket. 

En 2024 un plateau sera organisé dans notre salle. 

Très belles fêtes à tous et au plaisir de retrouver notre dynamique et agréable groupe pour la 2ème partie 

de saison. 
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Du côté des jeunes : Les mots de Carlos JACINTO (Responsable Technique Jeunes) 

Après 10 ans de groupement 

avec nos voisins de la Pyré-

néenne (ESP), et à leur ini-

tiative, le groupement jeune 

n'a pas pu être renouvelé 

pour la saison 2023-2024, 

c'est donc seule que l'USCG 

redémarre cette nouvelle 

saison. Mais malgré une 

baisse d'effectif, l'ensemble des catégories a pu être reconduit, ce qui est très positif ! 
 

U7 : une dizaine d'enfants licenciés, encadrés par Slimane, sont présents tous les samedis matin pour 

s'entrainer, jouer et progresser à leur rythme. A noter : 2 participations à des plateaux (foot à 5). 
 

U9 : même principe pour cette catégorie, qui alterne entraînements et matchs le samedi matin sous 

forme de plateaux également (foot à 5). L’effectif est d’une quinzaine de jeunes. 

Encadrement : José, Patrick et Julien. 
 

U11 : une catégorie avec le vent en poupe, plus de trente enfants la compose nt! Grâce à ce riche effectif, 

nous avons pu engager 3 équipes (foot à 8). Très assidus aux entraînements du mardi et du jeudi, ce 

groupe progresse de semaine en semaine. Les rencontres se font sous forme de plateaux triangulaires. 

Encadrement : Benoit, Guillaume, Frédéric, Stéphane et Mickael. 
 

U13 : Avec un effectif un peu « bancal », environ 18, nous avons longtemps hésité mais finalement, 2 

équipes (foot à 8) ont été engagées. Bravo à eux pour leur assiduité de cette première phase qui leur a 

permis d'honorer tous les matchs. 

Equipe 1, en niveau 1, occupe actuellement le milieu de tableau. 

Equipe 2, en niveau 3, un peu plus en difficulté sur la première phase. 

Encadrement : Bastien, Yannick, David, José, Jérôme et Christophe. 
 

 

 

 

 

U15 : avec un effectif de 16 joueurs, cette catégorie s'est engagée en niveau 2 (foot à 11). Bon début de 

sai- son qui devrait leur permettre de termi-

ner cette première phase 2ème de poule et 

peut-être accéder au niveau supérieur. 

Encadrement : Dgango, Christophe, 

Mickael et Carlos 

U17 : effectif très riche, proche de 25 

joueurs pour une équipe à 11, engagé 

en niveau 2. Début de saison en demi-

teinte, classée en deuxième partie de 

tableau. 

Encadrement : Thibaut, Adrien, Jean-

Baptiste, Philippe et Alexandre 
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Je terminerai par un GRAND MERCI à tous les éducateurs pour leurs investissements auprès de nos jeunes 

et vous souhaite à tous de bonnes fêtes de fin d'année. 

 

Du côté des séniors : Les mots de Patrice CALVO (Coach de l’équipe 1ère) 

 

Un début de saison satisfaisant dans l'investissement des joueurs qui sont présents aux entraînements 

avec une moyenne de 25 joueurs environ. Les résultats en revanche sont plus mitigés.  

En réserve, le bilan est insuffisant (3 nuls et 3 défaites) pour le moment. Si le groupe reste sérieux, il doit 

pouvoir obtenir sa première victoire et enclencher une série positive pour quitter la dernière place.  

En 1ère, le bilan est aussi mitigé (2 victoires,3 nuls et 4 défaites). Les résultats ne reflètent pas la qualité du 

jeu proposé. On manque cependant trop de réalisme dans les zones de vérité. Il faut travailler ces points 

dans la 2ème partie de saison pour espérer un meilleur classement en fin d'année. 

 

L’encadrement sous l’œil attentif de Lionel CLAVE (Responsable Technique Séniors) : 

Coach équipe 1 : Patrice CALVO. 

Coach équipe 2 : Rémi DECAYEUX. 

Dirigeants : Pierre POUSTIS, Laurent POUYSEGUR et Jean-Marie PRADA. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le club de l’USCG remercie chaleureusement ses bénévoles, partenaires, sponsors et autres acteurs qui 

nous permettent de pratiquer nos sports préférés !  

 

Nous vous présentons nos meilleurs vœux pour l’année 2024. 
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Le nouveau bureau de l’APE 

En septembre dernier, le bureau a été élu pour représenter l’Associa-
tion des Parents d’Élèves du RPI Argagnon, Balansun et Castétis. C'est 
avec un grand soulagement que nous avons pu accueillir au sein du 
conseil d'administration 8 nouveaux membres (passant ainsi à 15).  
Nous les remercions pour leur engagement. 
Nous ne pouvons pas commencer cette nouvelle année sans rendre 
hommage à Arnaud LAPÈZE, membre de l'APE les années précé-
dentes, qui a quitté ce monde beaucoup trop tôt. 
 
Les activités menées ce début d’année scolaire 
 
Le 2 octobre, Mr ARNOUTS est venu dans les écoles pour immortali-
ser sur papier les copains et copines de classe, entourés de l'ensei-
gnante sur la traditionnelle photo de classe ! 
Le 11 novembre 2023, un enfant ou un membre de l'APE, représen-
tant de chaque village, a déposé un bouquet de fleurs sur chaque mo-
nument aux morts, et a ainsi participé à cet important jour de com-
mémoration. 
Le 26 novembre dernier a eu lieu la traditionnelle vente de pâtisseries 
(tarte aux pommes, tarte au citron, russe, éclair au café et au chocolat réalisés par la boulangerie d’Arga-
gnon). Nous remercions tous les parents volontaires ainsi que les habitants des 3 villages qui leur ont 
offert un très bon accueil. 
 
Le 19 décembre, l’association a offert aux enfants des 3 écoles un magnifique divertissement pour fêter 
Noël : un spectacle de bulles qu'ils ont admiré qu'ils soient petits ou grands ! Mais on peut vous dire qu'ils 
n'ont pas « bullé» devant la table du goûter !! 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

En 2024, l'APE n'est pas en reste avec le planning suivant : 

Le carnaval le 10 février 2024 

Le loto (en présentiel et avec également des parties électroniques) le 17 mars 2024 à la salle d’Argagnon 

et enfin la traditionnelle fête des écoles qui célébrera la fin de l’année scolaire. 

Bonne et heureuse année à vous ! 



 

 

LE
S 

A
SS

O
C

IA
TI

O
N

S 
ACCA de Castétis 

31 

 
Arnaud et Michel vous nous laissez un grand vide. 
Vous êtes partis trop tôt et trop vite. 
Notre association est triste, vous étiez jeunes avec des projets plein la tête, mais la vie est ainsi, parfois très 
dure et très injuste. 
Vous étiez des passionnés et de grands amoureux de dame Nature. 
Michel, tu as permis que l'association perdure. Tu en as été le président pendant trois ans et ce  bien que 
cette fonction ne soit pas ta tasse de thé! 
Arnaud, membre de l'association des piégeurs, c'était un grand plaisir de parler du comportement des es-
pèces animales avec toi. Le renard n'avait presque plus de secrets pour toi! 
Vous étiez amour et gentillesse, pas de grands bavards mais toujours d'une grande justesse. 
Nous souhaitons beaucoup de courage et de force 
à Cathy et ses enfants. 
à Hortense et ses enfants. 
 
Côté chasse 
La migration automnale en a déçu plus d'un. Il est vrai que la saison 2022 avait été particulièrement excep-
tionnelle et les attentes étaient fortes! Malheureusement, la réalité est loin des espérances. Les mauvaises 
conditions climatiques sont probablement la cause de cette situation inédite. La pluie, la force et la direc-
tion des vents ainsi que les températures clémentes ont ainsi pu influer sur la migration des oiseaux. Au 13 
novembre, les palombes n'étaient toujours pas passées dans les cols pyrénéens: 176013 en 2023 alors 
qu'en 2022 il y en avait été comptabilisé 3423716. 
Malgré ce bilan, soyons positifs et gardons le moral! 
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Los Dos et les Quinz’amics ont vécu un deuxième semestre riche en animations et prestations. 

La période estivale débute généralement avec « Sport y Fiesta » à Orthez puis avec la virée à Pampelune. 

Ensuite les fêtes d’Orthez avec la journée taurine du dimanche et les fêtes de nos villages début août, en 

particulier un très bon cru pour celles de Castétis où les Quinz’amics ont animé l’avant et l’après repas du 

vendredi. 

En septembre nous avons assisté à la corrida bleue de Bayonne en enchaînant avec un week-end bordelais 

pour la coupe du Monde de Rugby. 24 membres de Los Dos ont pu assister à deux matches dont le splen-

dide Pays-de-Galles/Fidji. La fin de cette compétition, nous l’avons suivie lors de soirées tiap/TV à la peña. 

 

 

Les fins de mois ont été agrémentées, comme à l’accoutumée, par des repas chaque dernier vendredi. 

Dernièrement, nous avons visité quatre chais entre Monein et Cuqueron lors des Portes ouvertes des chais 

du Jurançon. 32 membres ont pris le bus affrété par Los Dos pour profiter de la dégustation de vins blancs 

doux ou secs. 

L’année se termine par une journée dégustation d’huîtres et divers fruits de mer. 
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Nous profitons de ce bulletin municipal pour vous annoncer un petit-déjeuner à la fourchette qui 

aura lieu le samedi 3 février à Balansun. C’est ouvert à tout le monde. L’Assemblée Générale de 

notre association « Peña Los Dos » aura lieu le samedi 17 février. 

En ce qui concerne les Quinz’amics, l’activité s’est un peu animée également avec le Festival des 

Bastides enchantées où nous avons encore une fois échoué en finale à Montaut mais nous avons 

eu le plaisir de chanter devant des centaines de personnes en compagnie d’excellents groupes. 

Nous avons chanté en concert à Dax, à Monein (accompagnés par l’orgue) et pour le Téléthon à 

Castétis et Sallespisse. Nous avons fait une animation soirée rugby au V and B et au Clos Bellevue à 

Cuqueron. 

Le groupe s’est étoffé avec des jeunes recrues dans tous les pupitres ce qui rend notre avenir un 

peu plus serein. Pour 2024 quelques dates restent à finaliser. 

Nous vous souhaitons une belle année 2024 festive et joyeuse ! 

Contact : penalosdos64@gmail.com ou quinzamics@gmail.com ou Nicolas Coubluc 
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Notre  effectif s'est enrichi de 6 recrues à la rentrée 2023 : 

3 ténors, 2 alti, 1 basse, maintenant bien intégrées  à notre 

groupe choral. 

L'apprentissage de nouveaux chants se poursuit  au gré de 

nos répétitions hebdomadaires rigoureuses mais bien am-

biancées. 

Les concerts se succèdent : le 13 octobre à ORTHEZ avec 

ARIOSO (au profit de l'association caritative contre la sclé-

rodermie). 

Le 22 octobre à Balansun ( au profit des Seins-tillantes en 

cavale) avec  Los d'Ortès. 

 

 

 

Le 18 novembre à Mont avec Lous Deus Remparts. 

 

Le stage de formation musicale renouvelé le 10 novembre a 

permis de faire émerger des progrès notables chez les parti-

cipants (16 personnes) 

Le CA réuni  20 novembre a validé le programme pour 

2024 : 

Rendez-vous pour nos prochains concerts à CASTETIS le 27 

janvier, 13 avril (lieu à déterminer) et notre fin de saison le 6 

juillet à l'Eglise saint-Pierre à Orthez. 

 

 

Un  agenda bien chargé, auquel viennent s'ajouter notre repas du nouvel an à LA BULLE le 13 janvier, un 

stage "voix" renouvelé le 17 février, sans oublier l'examen de notre chef de choeur au Conservatoire de Pau 

le 12 juin et, bien sûr notre voyage à Paris où nous nous produirons à L'Eglise Saint Léon avec PHRONESIS le 

19 mai 2024 : belle aventure en perspective !!! 
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La petite église du quartier est toujours dans les travaux. L’entreprise paloise CLAVER de peinture- 

décoration, qui a plusieurs rénovations d’églises à son actif ,est intervenue en octobre dernier. L’ob-

jectif était de  restaurer la partie droite de la nef abimée par les infiltrations d’eau. Cela a nécessité 

le montage d’un échafaudage suffisamment haut pour atteindre le plafond. Un véritable travail 

d’équilibriste ! 

AVANT travaux: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PENDANT et APRES travaux: 
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Nous poursuivrons la restauration des autres pans de murs et du chœur au fur et à mesure des rentrées 

d’argent. Dans l’immédiat, une urgence s’est imposée: la réparation des gouttières et le changement des 

tuiles détériorées sur la toiture. L’entreprise de charpente Joseph Mialocq a fourni un devis que nous 

avons accepté.  

Préparation de Noël : 

Le samedi 2 décembre, des enfants du quartier sont venus faire le sapin et installer la crèche dans un tour-

billon de bonne humeur. Bergers, moutons, chameaux, anges et étoile  … tout le monde est à sa place. 

Nous avons même déroulé un long tapis rouge pour l’occasion. Nous rappelons que l’église est ouverte à 

tous, de midi à 18h.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous adressons tous nos vifs remerciements aux 11 personnes qui se sont déplacées pour assurer le grand 

ménage post travaux et avant Noël. La poussière n’a pas résisté à cet assaut et l’église sent bon la cire dé-

sormais.  

Nous exprimons nos meilleurs souhaits à tous les Castétisiens pour que ces fêtes de Noël et du Nouvel An 

soient douces et paisibles. 
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1923 – 2023 : 100 ans de fêtes … 

Par l’intermédiaire de Christian Clavé, qui un an plus tôt, lors du dimanche soir des fêtes nous avait ressorti 

une affiche des fêtes datant de 1923, une véritable pépite, nos jeunes se sont lancés dans l’organisation des 

100 ans de fêtes. 

 

Tout a débuté le vendredi en fin de journée 

par la remise des clés par Monsieur le 

Maire accompagné de Maïté Clavé et Re-

née Casteret (cette tradition a été lancée il 

y a 2 ans désormais et le Comité tient à la 

maintenir). Le coup de pétard retenti, les 

foulards édition « 100 ans » autour du cou, 

les Quinz’ Amics prenaient le relais pour 

animer l’apéro. Le repas du vendredi soir 

affichait complet, Gille Sautié et l’orchestre 

Heptagone n’avaient qu’à assurer le reste 

de la soirée. 



 

 

Après avoir rechargé plus ou moins les batteries, il était l’heure de prendre le petit-déjeuner à la fourchette. Les 

plus matinaux étaient présents en nombre, affolant le compteur des petits-déjeuners. Une courte digestion et il 

était temps de lancer le cochonnet. Le soir, le traditionnel moules-frites, toujours aussi attrayant, régalait les pu-

pilles, avant que l’Orchestre Patcha-Mama fasse danser jeunes et moins jeunes. 

Le dimanche matin, les plus sportifs (ou les plus courageux), s’attelaient à la randonnée VTT de 35 km préparée par 

Yves Morlaas. Le peloton, bien garni cette année, a assisté à un duel de titans, entre François et Clément, finale-

ment remporté par ce dernier. Mais François n’a pas dit son dernier mot et aura l’occasion de prendre sa revanche 

l’année prochaine. On a hâte ! 

Après la messe et le dépôt de gerbe, l’apéritif d’honneur et le pique-nique géant préparaient mentalement et phy-

siquement les participants à la course d’orientation. Cette animation, préparée d’une main de maître, a séduit les 

nombreuses équipes, villageois et personnes des alentours. 

Le dimanche soir les jeunes n’ont pas eu le temps de mettre les pieds sous la table. La grande surprise de ce cente-

naire, a attiré bon nombre de curieux. Après un rapide service de lomo-piperade, il était l’heure d’apprécier le feu 

d’artifice, pour clôturer ce grand week-end de fêtes en apothéose. C’était une première et ce fut une réussite. Les 

personnes présentes ne voulant pas se quitter et profiter des derniers instants, c’est en chantant que s’est achevée 

cette édition 2023. 

Un centenaire dignement fêté mais particulier toutefois, en l’absence de personnes nous ayant quitté récemment. 

Nous tenons à remercier l’ensemble des personnes ayant œuvré pour cette édition, la municipalité, les respon-

sables d’animation, les orchestres, et la grande famille du comité, qui ne se limite pas seulement aux membres, 

mais à vous tous qui rendaient ces moments de partage et de convivialité si intenses. 

Nous vous attendons tout aussi nombreux(ses) en 2024 ! 
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Après un repos bien mérité pendant les vacances d’été, nos activités ont repris en septembre. 

Malheureusement, le mauvais temps s’en est mêlé; la marche ainsi que la pétanque ont été perturbées, donc repli dans la salle 

avec des jeux d’intérieur. 

Silvina, sympathique, dévouée et à l’écoute assure les cours de yoga depuis septembre tous les lundis avec une séance à 17h et 

une autre à 18h30 car le nombre de participants est toujours en augmentation. 

Le goûter de Noël a réuni 58 personnes dans la joie et la bonne humeur le jeudi 7 décembre. 

Et pour bien clôturer l’année, 35 personnes ont affronté le froid, l’heure très matinale et les kilomètres en car pour aller dans le 

Gers à la découverte de « La Ronde des Crèches » animées sur le thème de Marcel PAGNOL. 

Durant le mois d’octobre et novembre, grâce à l’ASEPT, 13 personnes ont participé à un atelier « Mémoire ». L’objectif était de 

mettre l’accent sur l’attention et la concentration sous forme d’énigmes et de jeux, le tout dans une très bonne ambiance. 

Et comme nous avions retrouvé la mémoire, nous avons pensé terminer la dernière séance par un repas. 

Nous vous présentons tous nos vœux pour 2024. 
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Bientôt Noël !! 

Nous avons décoré la classe 

avec des flocons brillants et 

le couloir avec des guir-

landes. Nous avons aussi fait 

un très beau sapin car c’est 

bientôt Noël. Nous trouvons 

ça très joli parce qu’au début 

de l’année, les murs de la 

classe étaient tout vide car ils 

ont été repeints pendant les 

vacances d’été. Mardi 19 dé-

cembre, l’association des pa-

rents d’élèves a offert à tous 

les élèves du RPI Argagnon/

Balansun/Castétis un spec-

tacle et un goûter de Noël…et 

on s’est régalé !!! Le spec-

tacle était vraiment chouette, c’était un monsieur un peu clown qui était un pro des bulles de savon. Il a 

mis des élèves et des adultes dans des bulles géantes mais ils ne se sont pas envolés jusqu’au plafond !!! 

Les élèves de CE1/CE2 de Castétis 

 

CLASSES CE1/CE2 
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Grâce au Comité Départemental du Volley 64, l’école de Castétis a pu participer à un encadrement 

en Education Physique et Sportive. 

En effet, Charlotte LARTIGUE, intervenante en partenariat avec le Comité de Volley et le club d’Arga-

gnon , est venue chaque vendredi après-midi pendant cette seconde période pour initier les élèves 

aux règles, jeux et stratégies du Volley. 

En binôme, ils ont pu découvrir le lancer, l’esprit d’équipe et la coopération avec la passe à 10, mais 

aussi l’opposition avec le jeu du château. 

Les élèves de CE1, CE2 et CM1 ont beaucoup apprécié et se sont investis. Ils étaient très heureux de 

revoir Charlotte qu’ils connaissent bien puisque l’école de Castétis participe à cette initiation depuis 3 

ans. 

Nous remercions Charlotte pour son investissement et sa bonne humeur. 
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Lundi 11 décembre, nous sommes allés au Mix à Mourenx pour visiter l’exposition « Transition énergétique, 

ça urge ! » proposée par l’association scientifique LacqOdyssée. 

  

Des ateliers sur le thème de la fête foraine étaient proposés afin d’aborder le sujet de l’énergie : Quelles 

sont les différentes formes ? Comment se transforme-t-elle ? Quelles sont les conséquences de notre con-

sommation sur la planète ? Les différentes activités nous ont permis d’aborder ces questions de manière 

ludique. 

 

Dans la seconde partie de l’après-midi, nous avons travaillé sur les circuits électriques et nous avons même 

réussi à allumer une ampoule à l’aide d’une pomme de terre ! 

 

Enfin, l’animatrice Julie nous a montré une expérience magique ! En ajoutant une poudre dans un flacon 

contenant de l’eau, l’eau est devenue fluorescente ! 
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POPULATION CASTÉTISIENNE 

L’équipe municipale souhaite la bienvenue à : 

Maddy DAULÉ 

Nour BABA 

Anna LAGARDERE 

Noah DOGARU 

Maxence LE LOARER 

Lise SOLLE 

Gabriel ELISSÉE 

Jules CAMBET 

Nous ont quittés cette année: 

Michel LABAIG 

Andrée BOULANGER 

Gaston SOUPOT 

Aida LOPEZ 

Arnaud LAPEZE 

Michel LAMARQUE 

Raymonde CRABOS 

Bienvenue aux nouveaux Castétisiens: 

Charlotte  BLANCHARD 

Kévin DARRIEUX et VILLENEUVE Emillie 

Simon COSTEDOAT ET Jessica THOMAS 

SIFREU 

LUBET Christophe FIRMIN Aurélie 

Kevin BAIGE et Marine WEYER 
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PACS enregistrés: 

Angélique LAGARDERE et Bastien SARAIVA 

Léa CLAVÉ et Thibaut ROBERT 

Florian GUICHOT et Charlotte BLANCHARD 

Mariage: 

Philipe DECOUFLEY et Pauline DUBARRY 

Jordane BAGNOL et Yann DUMONT 

Rémi LANGLES-MAYSONNAVE et Mélanie LABORDE 

Sébastien BERNIGAUD et Linda ANEIROS 

 



 

 

1/ Un jeune marié téléphone à sa mère et lui dit : 
Maman je me suis disputé avec ma femme, je viens dormir chez toi. 
Pas question, dit la maman! il faut la punir! je viens dormir chez vous!!! 
 

2/ Deux fous marchent à quatre pattes sur une voie ferrée. 
Dis donc! elle est drôlement longue cette échelle! 
Courage lui répond l'autre, ça ne va pas durer: j'entends l'ascenseur qui arrive.... Aie, aie aie! 
 

3/ Le jour de son exécution, alors que Louis 
 XVI monte à l'échafaud, il manque une marche. 
-Faîtes attention citoyen Capet, lui dit le bourreau, vous pourriez vous faire  mal! 
-Excusez, mon brave, j'avais déjà la tête ailleurs. 
 

4/A l'école la maîtresse interroge le petit Toto: 
-As-tu bien écouté ce que je viens de dire? 
- Heu...oui madame. 
- Très bien, alors, dis moi ce que représente la moitié d'un tout. 
- 3 mètres! 
- Comment ça 3 mètres? 
- Mon père dit toujours que le tout c'est de s'y mettre! (6 mètres) 
 

5 /Dans un café, un homme compte et recompte, depuis 5 minutes une poignée de monnaie. 
- Que faites-vous? interroge le garçon de café. 
-Hé bien.... je regarde si.... j'ai encore soif! 

***Rions un peu*** 

HORAIRES DE LA MAIRIE 

LUNDI: 14h-18h 

MERCREDI: 8h-12h 

VENDREDI: 14h-18h 

Tél 05.59.67.80.71 

mairie.castetis@wanadoo.fr 

www.castetis.fr 44 



 

 

Mais qui est qui ???? 

Allez, faites travailler votre mémoire, votre sens de l'observation, et trouvez qui sont tous ces 

jeunes et beaux gaillards....... Jouez le jeu avant de regarder les réponses..... 

Le club s'appelait le S.C.C (Sporting Club Castétisien) et la photo date du début des années 80. 

 

Accroupis de gauche à droite : Bernard MELIANDE - Christian CLAVE - Max PAPUY - Gérard 

JOUANLONG - Pierre MELIANDE - Michel MAUBECQ 

Debout de gauche à droite : Jean HITTE - Jean Pierre BONIFACE - Bernard SOUPOT - Jean 

Jacques BONIFACE - Henri POUSTIS - Joël LE CORRE. 
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TRES IMPORTANT, RÉCEPTION DU BULLETIN 

 

Attention, comme expliqué dans les deux précé-
dents numéros, le bulletin ne sera plus distribué 
dans vos boîtes aux lettres à partir de juillet 2024 
sauf pour ceux qui en ont expressément fait la 
demande. 

Le bulletin sera mis en ligne sur le site de la com-
mune à la fin du mois de juillet 2024 et fin du 
mois de janvier 2025. 

 

Pour les étourdis qui auraient oublié de répondre, pas d’inquiétude, quelques bul-
letins seront imprimés et mis à disposition à la mairie. 


